

Spiel ohne Grenzen

Zur ersten Teilnahme bei Spiel ohne Grenzen – anlässlich des 25 jährigen Vereinsjubiläums der Schachgesellschaft Schönbuch – konnte man bei der SGS ein erfolgreiches Fazit ziehen. Zwar war der Andrang nicht so groß wie bei den reinen Spaßstationen doch konnte man einigen etwas über das Schachspiel zeigen. Die Faszination und zugleich Stärke dieses Sports der Geist, Logik, Konzentration und Ausdauer fördert, der einen lehrt Zusammenhänge zu erfassen und Kreativität zu entwickeln, ist gerade in diesen Zeiten in denen Deutschland bei PISA so schlecht abschneidet ein nicht zu unterschätzendes Instrument zur möglichen Verbesserung der schulischen Leistungen. Eine neue Studie hat gerade bewiesen das Schach spielen im Verhältnis sogar die leistungsschwächeren Schüler mehr fördert wie die leistungsstärkeren. Die SGS wird sich deshalb zukünftig noch mehr Bemühen um den Schülern den Schachsport nahe zu bringen.